

市中体連陸上大会

26, 27日に開催された市陸上大会に本校からも9名の選手が参加しました。

二日間ともに晴天に恵まれました。本校選手は100m走、200m走、100mハードル、1500m走、走り幅跳びに出場しました。

その結果、「共通女子100mハードル」に参加した3年生新妻涼音さんが8位に入賞しました。上体や頭の上下動の少ないきれいなフォームで、スムーズにハードリングしていました。入賞おめでとうございます！



中間テスト終了

今日は中間テストでした。「終わった～！」という開放感に浸りたい気持ちは十分に分かりますが、日々の勉強は着実に進めてほしいと思います。

この土日の勉強のネタの一つとして、今日のテストの問題を使ってみてはどうでしょうか？（「せっかく終わったのに、見たくね～・・・」という声が聞こえてきそうですが・・・）

まずは、自己採点。そしてできなかった部分をもう一度考えてみる。これをやっておくと、来週の「答案返却・確認」の時の理解度が格段に向上します。

せっかく先生方が苦勞して作ったテスト問題です。骨まで味わいつくしましょう！

来週の行事予定

（71日間の1学期も半分が過ぎました。今学期の目標の達成度は？）

1日（月）卒業アルバム個人写真撮影（3年生）

ALT来校（5日まで）

スクールカウンセラー来校（ご予約は電話にて）

3日（水）中体連選手激励会（6校時）←ユニフォーム忘れないように！

卒業アルバム部活動写真撮影

4日（木）心電図検査（主に1年生）

貧血検査（主に2年生）

5日（金）クリーン作戦（午後）

第1回PTA奉仕作業